

Pressemitteilung „Gewinner des BESSER LACKIEREN Award 2023“

Vor 11 Jahren haben die Fachzeitschrift BESSER LACKIEREN und das Fraunhofer IPA den Wettbewerb um den BESSER LACKIEREN Award ins Leben gerufen. Ziel ist es die besten Strategien und effizientesten Konzepte in der industriellen Lackier- und Beschichtungstechnik zu ermitteln und herauszustellen. Seitdem werden jährlich, bewertet durch eine hochkarätige Jury aus Wirtschaft, Wissenschaft, Medien und Politik, lackierende Unternehmen ausgezeichnet.

So wurden auch in diesem Jahr unter allen eingereichten Bewerbungen 17 Finalisten bestimmt, welche durch die Jury bei Besuchen im jeweiligen Unternehmen genau unter die Lupe genommen wurden. Betrachtet wurden hier die ökonomischen, ökologischen und sozialen Aspekte der Beschichtungssystem- und Lackiertechnik. Anschließend ermittelte die Jury die Gewinner, welche am vergangenen Mittwoch, den 13. Dezember 2023, in Stuttgart mit dem BESSER LACKIEREN Award 2023 ausgezeichnet wurden.

So durfte auch die GBneuhaus die Auszeichnung in der Kategorie Lohnbeschichter mit 50 bis 100 Mitarbeitern entgegennehmen.

GBneuhaus steht für Innovation aus Thüringen. Gestartet 1991 als kleiner Familienbetrieb, hat sich der Anbieter mit seinem Produktportfolio stets weiterentwickelt und ist heute ein gefragter und kompetenter Service-Partner für innovative und leistungsfähige funktionale Beschichtungen. In diesem Jahr hat der Lohnbeschichter ein neues Technikum eingeweiht und in eine vollautomatisierte Anlage investiert. Damit hat GBneuhaus die Möglichkeit, Produkte effizient und zielgerichtet neu- und weiterzuentwickeln. Durch den modularen Aufbau der Anlage können neue Technologien in verschiedenster Weise kombiniert und ihre Wechselwirkungen und Einflüsse auf die applizierten Beschichtungen erprobt werden. Damit sind die Voraussetzungen geschaffen, um langfristig und zukunftsfähig innovative Forschung & Entwicklung zu betreiben.

„Normalerweise machen Lohnbeschichter nur das, was man als Lohnbeschichter ebenso macht. GBneuhaus hat die Ziele höhergesteckt und es sich zur Aufgabe gemacht, divenhafte Materialien wie etwa SolGels zu beherrschen“, sagte Dr. Michael Hilt. „Das bedeutet, dass man sich mit der gesamten Prozesskette eingehend beschäftigen muss und dadurch zum Vorreiter für neue Beschichtungskonzepte avanciert. Und so reicht das Portfolio inzwischen von antimikrobiell, antistatisch, antiviral bis zu hydrophil und -phob, Transmissionslacken und vielem mehr. „Yes we coat“, der Slogan des Unternehmens, bringt die gesamte Firmenphilosophie bestens auf den Punkt.“

Über GBneuhaus GmbH:

GBneuhaus GmbH ist Service-Partner für individuelle den Kundenbedürfnissen angepasste Beschichtungslösungen. Dank jahrzehntelanger Erfahrung sind wir in der Lage, verschiedenste Substrate aus Kunststoff, Metall und Glas zu beschichten.

Die Stärke ist die Kombination von Beschichtungsmaterial und Beschichtungsverfahren auf Basis modernster Nanotechnologie, welche stets weiterentwickelt wird.

Als lernendes, wissensbasiertes Unternehmen entwickelt die GBneuhaus GmbH projektbezogen und produziert automatisiert und mit höchsten Qualitätsstandards.